

Teilnehmerrekordin Reiffenhausen

Es hat alles gepasst in Reiffenhausen. Nach den Reparaturarbeiten im Waldschwimmbad war rechtzeitig Wasser im Becken, nach dem Regen am Vormittag klarte es auf, so dass die Teilnehmer am 6. Schleierbach Volkstriathlon des TSV Reiffenhausen und des Radfahrervereins Merkur gute Bedingungen vorfanden.



Keine Zeit verlieren:
Bernhard Jünemann wechselt vom Schwimmen auf das Fahrrad. Am Ende blieb für ihn die Uhr bei 45:40 Minuten stehen, was gleichbedeutend mit Rang elf war

Reiffenhausen (los). 137 von 143 gemeldeten Startern erreichten das Ziel. Damit verzeichnete das Veranstalter-Duo erneut eine Steigerung gegenüber dem Vorjahr. Festzustellen war: Der Trend geht zum Einzelstart, bei dem alle drei Disziplinen Schwimmen, Radfahren und Laufen zu bewältigen sind. Unter den 74 Einzelstartern wagten sich auch zehn Schüler und Jugendliche auf die Strecke. Alle anderen bevorzugten die Staffelwettbewerbe, bei denen sich drei Teilnehmer die Disziplinen teilten. Die Strecken waren nach Altersgruppen unterschiedlich lang. Mit neuem Streckenrekord (37:41 Minuten) kam Morten Tiedemann (Stader SV) nach 200 Meter Schwimmen, zehn Kilometer Radfahren und 5,25 Kilometer Laufen ins Ziel. Die Bestzeit von Henning Hahn aus dem Jahr 2005 wurde um 1:53 Minuten verbessert. Sanna Almstedt (TriTeam Witzenhausen) war beste Teilnehmerin in 43:57 Minuten und kam in der Gesamtwertung aller Starter auf den siebten Platz.

Staffel unter 40 Minuten

Eine deutliche Steigerung gelang auch dem Sport-Team Bremke im Staffelwettbewerb. Nach 37:37 Minuten kamen Stephan Teupel, Yannik Sinske und Jens Lüdeke vor dem Team SCR Turtles an. Erstmals hat eine Staffel die 40-Minuten-Grenze unterboten. Schon jetzt steht fest, dass es eine siebte Auflage des Schleierbach-Volkstriathlons geben wird, diese soll Mitte Juni 2009 stattfinden.